

# Study Abroad Newsletter

Jun.2023



今年は例年より早い梅雨入りを迎え、晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多い時期となりました。気温の差が激しい頃ですが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか？

今年の夏休みは大変多くの生徒様にご留学のお申込みを頂いており、留学チーム一同大変うれしく思っております。もはや定番となった、オーストラリア・ケアンズのホームステイプログラムはもちろんのこと、夏休み+αの期間を利用して海外の現地校に「ターム留学」に挑む生徒様も増えております。

「ターム留学」とは何ぞや?!という方も多いかと思えます。今月は、じわじわと人気が出てきている「ターム留学」についてご紹介させていただきたいと思えます。

## ターム留学とは？

ターム留学とは、海外にある現地校（小学校、中学校、高校）にターム（学期）単位で留学する留学制度です。弊社では、オーストラリアやニュージーランド、カナダでのターム留学を取り扱っております。ご留学期間は、オーストラリア・ニュージーランドでは一般的に約3か月（10週間）、カナダでは約5か月です。現地学生との交流を通して、より実践的な英語力を身に着けるとともに、親元から離れ、自立した生活を送ることで、内面の成長も期待できます。

## ターム留学のお勧めポイント

### ①休学せずに留学！

日本の学校を休学せずに済み、授業の遅れが最も少なく抑えられる。特に、夏休みからご出発いただければ、1年を通じて最も欠席数を抑えてご留学いただけます。（※在籍校の許可が必要です。）

### ②リーズナブルな費用！

期間が短い分、観光ビザで行けるので、1年留学と比べて費用が格安に抑えられます。学生ビザを取得する必要がありません。

（10週間＝150万円ほど。詳細な留学費用をお見積り致します。）

### ③長期留学前の第一歩に！

1年留学や海外進学に興味があるけど少しハードルが高いな・・・とお考えの方はお試し感覚で留学できます。ご出発時期については、お問い合わせください。





# 留学体験談

南オーストラリア州  
アデレード公立高校  
Charles Campbell College

## ◇ 授業内容・学校の様子

最初の学期は、ISEC クラス（留学生対象英語クラス）で勉強しました。韓国人、ベトナム人、タイ人、そして中国人がクラスメイトでした。最初は何も分からず悲しかったですが、自分にできることを頑張りました。

授業では、オーストラリア固有の生き物に触れたり、アボリジニの文化を学んだりしました。高校の目の前にある幼稚園で、子どもに絵本を読んであげたりもしました。私の大好きな体育のクラスでは、卓球についての動画を作って、クラスメイトにプレゼンテーションしました。日本の学校ではいつも柔軟体操をしますが、オーストラリアではしないのでびっくりしました。



## ◇ ホームステイ生活

ホームステイ先は、学校からバスで7分ほどなので、とても近いです。私のホストファミリーはとっても優しく、色々な場所に連れて行ってくれます。今までに、CLELAND WILDLIFE PARK や ADELAIDE ZOO などを訪れました。そこでは乗馬をしたり、日本では見られない動物と触れ合ったりしました😊ホストファミリーと一緒に VICTOR HARDOR にも行きました。ホームステイ生活はとっても楽しいです!!!



## ◇ 学外活動

私は日本でロックダンスを習っていましたが、アデレードではヒップホップとブレイクダンスに挑戦しています。ホストファミリーがいつもダンススタジオまで送り迎えをしてくれます。ダンス以外に、3学期から地元のバスケットボールチームに参加しています。バスケはとっても楽しいです。先週は試合にも参加しました。



## ◇ 最後に

オーストラリアでは、たくさんの異文化に触れましたが、もっと違う文化や習慣について知りたいと思うようになりました。そのためにも、もっと勉強を頑張りたいと思います。



留学のお問い合わせは、ILS公式LINEを  
利用してお気軽にご連絡ください！

